

NOTA DE PRENSA

ESTARÍAN CONTAMINANDO RÍOS IMPORTANTES PARA SUSTENTO DE COMUNIDADES INDÍGENAS

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP SOLICITA UNA EXHAUSTIVA INVESTIGACION SOBRE LA PRESUNTA PRESENCIA DE MINERÍAS INFORMALES ECUATORIANAS EN TERRITORIO NACIONAL

El congresista amazonense Eduardo Nayap Kinin (NGP) solicitó ante la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología del Congreso de la República, realizar una investigación exhaustiva a las diferentes denuncias que recibe en su Despacho, sobre la existencia de socavones realizados por mineros informales ecuatorianas en territorio nacional.

Este hecho vendría perjudicando a las comunidades indígenas de procedencia awajun y wampis, cuyas principales fuentes de recursos hídricos están siendo contaminados con restos de mercurio y otros elementos químicos altamente dañinos utilizados por la minería ilegal.

“Este problema debe ser enfocado de manera integral, por lo que propongo, que como primer paso invitemos a las instituciones involucradas en este caso a fin de atender con urgencia este pedido, ya que se pone en riesgo la salud y la vida de la población indígena que no cuenta con los recursos necesarios para afrontar apropiadamente esta situación. Se hace necesaria una participación decidida y valiente por parte del Estado peruano para dar solución a este problema”, indicó Nayap.

Lima, 20 de noviembre de 2012

Para su difusión,